

## SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Hammersbach Frau Ursula Dietzel - Rathaus -63546 Hammersbach

11.05.2021

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag: Ansiedlung von Fachärzten prüfen

Der Gemeindevorstand wird gebeten, auf die Koordinatorin für ärztliche Versorgung im Main-Kinzig-Kreis heranzutreten und die Möglichkeiten zur Ansiedlung von Fachärzten in Hammersbach auszuloten.

Die Ergebnisse sollen dem Ausschuss für Jugend, Sport Kultur und Soziales zur weiteren Beratung vorgelegt werden.

## Begründung:

Die Wichtigkeit einer wohnortnahen ärztlichen Versorgung ist uns nicht erst seit den Corona-Zeiten bewusst geworden. Bereits in der letzten Wahlperiode hat sich die SPD-Fraktion dafür eingesetzt, dass die hausärztlichen Praxen in Hammersbach erhalten bleiben. Wünschenswert wäre es nun, weitere Fachärzte in unserer Gemeinde anzusiedeln. Der Main-Kinzig-Kreis hat eigens eine Stelle geschaffen, die die Kommunen in solchen Fragen berät. Deshalb ist es sinnvoll, diese Ressource zu nutzen und die Möglichkeiten abzuklären. Auch wenn sich Fachärzte meist in größeren Städten und Gemeinden ansiedeln, ist es den Versuch wert, alle Möglichkeiten zu untersuchen, um herauszufinden, unter welchen Voraussetzungen auch hier bei uns solche Ansiedlungen möglich wären.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel Fraktionsvorsitzender